園だより

平成30年6月1日(社)尚徳福祉会 馬橋保育園

「童神」と

梅雨入りが間近と思わせるような日が続いています。

「〇〇公園は少し遠いから、途中で降られると困るので、行先を〇〇に変更しまぁ~す!」と散歩 届の変更が事務室に届くことが多くなります。

子どもたちは外遊びや散歩が大好きです。降りそうな曇り空を見上げながら、なんとか散歩に行かせてあげようと出掛ける算段をしている保育士たちの姿は、子どもの歓びを自分たちの歓びとしているのが感じられ、「あぁ童神にふさわしい人」と嬉しくなります。

「童神(わらびがみ)」とは沖縄ことばです。子どもは天真爛漫(てんしんらんまん)で、神のように穢(けが)れがなく清い心の持ち主であるという、子どもをほめたたえる言葉です。

沖縄の歌手、古謝美佐子さん(元ネーネーズ)が初孫の誕生に際して作った沖縄歌謡の題名として知られています。(産まれて間もない赤子をあやす母親の温かく包容力溢れる大らかな愛が描かれており、夏川りみをはじめ多くの歌手がカバー曲を出しています。)

本当に子どもの穢れの無い心には、周りの大人の心持の様が映ります。言葉を未だ出さぬ乳児でも、自分といることを楽しい、嬉しいと感じてくれる人と居たいのです。だからこそ、保育士は共にいるにふさわしい人であってほしい。「〇〇ちゃんが美味しそうに食べました!」と目をキラキラさせて報告に来る職員たちを嬉しく思う私です。子どもたちの楽しみを自分たちの楽しみとする、喜びを共感しながら生活をする保育士たちは、穢れ無き心を持つ童神とともにいるにふさわしい人になります。その童神の願いをかなえてあげられるように。・・・だから天の神様、梅雨の季節中でも時々はお散歩日和も下さいますように。

園長





今月の行事予定

5 日(火) **3歳児保護者会** (多目的室)

6 日 (水) **4歳児保護者会** (多目的室)

7日(木) 耳鼻科検診(幼児)

14日(木) 英語で遊ぼう

20日(水) 乳児身体計測

21日(木) 幼児身体計測

22日(金) 避難訓練

26日(火)

プール開き

28日(木) 英語であそぼう(幼児)

お知らせ

- * 今月から泥んこ遊びや水遊びが始まります。 保育園には本来汚れを想定した服で登園していた だいておりますが、泥んこになっても差し支えな い服の準備をお願いいたします。
- *阿佐ヶ谷中学校より職場体験学習として中学2年生4名の生徒が来所いたします。

各種工事について

今まで寄せられたご意見を基に、工事計画が進 んでいます。

- ●保育室硝子戸と園庭側窓の目隠しフィルムの 工事がされました。
- ●保育室レースカーテンが設置されました。
- ●駐輪場工事図面を、各ご家庭にお届けいたしました。
- ※第1期工事として、駐輪場・門入り口改修が行われます。

職員のお知らせ